

Las atletas del Ría, destacadas en el nacional de promesas

FERROL

Redacción

El pasado fin de semana, en concreto entre el viernes y el domingo, se celebró en el estadio de Mendizorroza (Vitoria) el campeonato de España de promesas al aire libre, una competición en la que participaron las atletas del Ría de Ferrol, Yolanda González Fernández y Matilde Sotillo Marsal, que tuvieron una excelente actuación.

Yolanda González Fernández fue séptima en la final de los 100 metros lisos con un tiempo de 12.45; en semifinales hizo 12.38 lo que supuso su mejor marca personal.

Esta misma deportista fue sexta en la final de los 200 metros lisos, con un tiempo de 25.48; en semifinales hizo una marca de 25.34, su mejor mar-

ca personal.

Además Matilde Sotillo Marsal, fue sexta en la final de los 400 metros lisos, con un tiempo final de 57.50, marca personal. Estas atletas están dirigidas por el técnico Vicente Veiga.

Próximas actividades

Por lo que se refiere a las próximas actividades del Ría de Ferrol, el próximo sábado y domingo, en jornadas de mañana y tarde, se celebrará en el estadio de Balaídos (Vigo), el campeonato gallego absoluto y campeonato gallego de clubes, que se celebrarán paralelamente.

En estas pruebas, el Ría de Ferrol participará con un equipo femenino en el campeonato de clubes y con los atletas que consiguieron la marca mínima de participación en el campeo-

nato absoluto, desplazándose para tomar parte en esta competición un total de 35 atletas.

Coincidiendo con la disputa del campeonato gallego de clubes y el campeonato gallego absoluto y en la jornada del domingo por la tarde, se celebrará el campeonato gallego de relevos por clubes, una competición en la que el club de atletismo Ría de Ferrol tendrá un cuarteto femenino de 4 por 100 integrado por Lucía Novo, Ibaña Izquierdo, Victoria Boado y Susana Escariz, así como otro cuarteto de 4 por 400 integrado por Matilde Sotillo, Elena González; Yolanda González y Beatriz Rivas, que intentarán batir el récord gallego promesa que está en poder de la selección coruñesa con una marca de 3.56:03, conseguida en 1981 en Madrid.